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n-1I. 91 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nat.ionalrates 

XIV. Gesetzgebungsperiode . 

Nr. ~cf6 7J 
1976 -12- 1 5 ~~_~_~_B_~_g_!L 

.der Abgeordneten Dr. K~NIGp KAMME~OFER 

und Genossen 

.an den Bundesminister für Verkehr 

b.etreffend Investitionsvolumen der ÖBB 

Da die im Finanz- und Budgetausschuß während der Verhandlung 

des Kapitels Verkehr gestellten Fragen in Ihrew Schreiben 

vom 1976 11 29 nur unvollkommen beantwortet vlUrden, stellen 

die unterferti~ten Aboeordneten an den Bundes~inister für Verkehr 

nachstehende ergänzende 

A n fra g e : 

1 .) Wie hoch sind nach Abzug des bloß.en Instandhal tungsaufvlandes 

die Nettoinvestitionen im Grundbudget 1977 tatsächlich, und wie 

hoch in der Jahrestangente des Unternehmenskonzeptes der öBB 

für 19771· 

2.) Welche Investitionen des Unternehmenskonzeptes für 1977 kennen, 

über den. gänzlichen 1msfall von Fahrpark- und Neubestellungen 

hinaus,aufgrund des. unzureichenden Grundbudgetsfür 1977 nicht 

vorgenommen werden? 

3.) Welche Mafnahroen sind vorgesehen falls die Stabilisierungsquote 

für·,1977 aus konjunkturpolitischen Gründen nicht oder nicht 

zeitgerechtfreigegeben wird? 
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4.) Bis wann müßte die Freigabe der Stabilisierungsauote erfolgen, 

um zeitgerecht Anschlußbestellungen für den Fahrpark aufzugeben, 

sodaß Mehrkosten durch Leerlauf vermieden werden? 
, 

5.) Wurden schließlich die Investitionserfordernisse des Unternehmens

konzeptes für die kornmenden Jahre iro· Hinblick auf die Nicht

erfüllung in den Jahren 1976 und 1977 abgeändert? 

6.) t>;enn_)a, in welcher Form? 

'. 

\ . 

. '.' 
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